

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Le jeudi 4 décembre 2025

La permanence de campagne de Christophe BECHU ouverte aux Angevins à partir de samedi

À 100 jours des élections municipales, Christophe BECHU annonce l'ouverture de sa permanence de campagne, située au 23 rue Voltaire à Angers. Inaugurée ce jeudi à 19h en présence de plus de 150 soutiens, cette permanence est pensée comme un espace d'échange et de mobilisation. Elle a vocation à devenir durant les prochains mois un véritable lieu de rencontre entre les Angevins et les candidats de la liste Angers Pour Vous.

Un lieu pour échanger directement avec les Angevins

La permanence accueillera celles et ceux qui souhaitent s'informer sur l'actualité de la campagne, poser des questions aux candidats ou partager leurs idées. Cette permanence de campagne permettra un dialogue direct entre les Angevines et les Angevins, le candidat et son équipe.

Chacun pourra venir exposer ses préoccupations, proposer des solutions ou prendre part aux réflexions sur l'avenir d'Angers. En effet, pour Christophe BECHU, « **un programme municipal doit avant tout être élaboré avec les habitants, à partir de leurs expériences et de leurs attentes** ».

La permanence jouera également un rôle central dans l'organisation de la campagne. Elle deviendra le lieu où les bénévoles de la campagne se retrouveront pour coordonner les actions de terrain et préparer les temps forts qui rythmeront les prochaines semaines.

Une permanence ouverte du lundi au samedi

La permanence bénéficie de deux entrées : l'une au 23 rue Voltaire et l'autre au 18 rue Corneille, accessible aux personnes à mobilité réduite. Elle sera ouverte en accès libre ou sur rendez-vous, à partir de ce samedi 6 décembre et jusqu'aux élections municipales.

Des bénévoles de la campagne seront présents pour accueillir les visiteurs. La permanence sera ouverte du lundi au samedi, de 10h à 19h. Il est possible de prendre rendez-vous sur place ou par mail en écrivant à permanence@angersbechu.fr.

La lettre de candidature a été distribuée à tous les Angevins !

Depuis le lancement de campagne de Christophe BECHU, le vendredi 21 novembre, une lettre de candidature a été distribuée à tous les Angevins, par les soutiens d'Angers Pour Vous.

En un temps record, en seulement 10 jours, cette lettre a été remise dans toutes les boîtes aux lettres de la ville !

Page 2 sur 2

Angers pour vous!

presse@angersbechu.fr
www.angersbechu.fr